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由利本荘市立尾崎小学校 学校だより 令和４年度 第２２号

令和４年１１月３０日

発行 校長

明日からいよいよ師走！
令和４年のカレンダーも残すところあと１枚となりました。明日からはいよいよ師走、冬

休みまで２０日余りとなります。１１月は、比較的過ごしやすい日々が続きましたが、今後
は寒気が入り込み、気温も低くなっていく予想となっております。いよいよ冬が近づいてき
たなという感じです。手ぶくろやマフラー等の防寒具の着用など、寒さ対策をお願いいたし
ます。併せて、再度増加傾向にある新型コロナウイルス感染症への対策についても、引き続
きご協力をお願いいたします。
さて、明日、１２月１日（木）は、全県一斉に学習状況調査が実施されます。この調査は、

学習指導要領の内容がどの程度定着しているかを把握し、学習指導の工夫改善に役立てるた
めに行うもので、調査対象学年は、４年生以上となっております。実施する教科は、４年生
は、国語、算数、理科の３教科で、５、６年生は、社会を加えた４教科となっています。ま
た、学習の意欲などを把握するためのアンケートも実施されることになっております。
また、１～３年生は、１２月８日（木）と９日（金）に、国語と算数の２教科で総合学力

調査を実施します。この調査も、当該学年の学力がどの程度身に付いているかを把握するた
めのものです。学習状況調査、総合学力調査ともに、結果を分析し、学力の確実な定着につ
なげていきたいと考えております。

１２月の行事予定
１日（木）県学習状況調査 ２３日（金）冬休み前集会
６日（火）児童委員会 ２４日（土）冬季休業（～１月１５日）
８日（木）ＰＴＡ参観日 ※２８日（水）から１月４日（水）までは

２年PTCR ６年PTCR 学校閉庁となります。
総合学力調査（～９日）

９日（金）代表委員会 ＜１月の主な行事予定＞
１２日（月）３年ＰＴＡ登校指導 １６日（月）冬休み明け集会
１３日（火）町内子ども会 校外指導員会 書き初め大会

なかよし交流会 １７日（火）児童委員会
１４日（水）研修会議（５校時限） 書き初め展（～２０日）
２０日（火）職員会議（５校時限） ２７日（金）児童集会

事故に注意!
１２月は、日の入りが早く、天候によっては、下校時は薄暮になること

もしばしばです。また、年末を控え、何かと慌ただしくなり、落ち着かな
くなる時期でもあります。よく、長期休業前後の１週間が、一番事故が起
きやすいと言われます。これは、やはり気持ちが高揚し、注意力が散漫に
なるからだと思われます。これまでも飛び出しや信号無視などの事案が発生しており、その
都度、指導をしておりますが、お家でも事故に注意するよう一声かけてくださるようお願い
します。特に、雪が降ったら、そのタイミングで自転車乗りを控えるよう指導しております
ので、よろしくお願いします。

（裏面に続く）



（表面より）

また、最近、通学路ではない道路を利用している子どもも見られます。普段通っていない
道路では、危険箇所を十分把握していないため、通学路よりも危険が増します。さらに、も
し捜索等が必要になった場合は、真っ先に通学路を探すため、発見が遅れることもあります。
命を大事にするという観点からも、通学路を登下校することが望ましいと考えております。
なお、１１月１４日（月）から１８日（金）までの５日間、４年生の保護者の皆様に登校

指導を行っていただきました。朝の忙しい時間帯のご協力、本当にありがとうございました。

おざきっ子のがんばり おめでとうございます！

○第４３回むらすぎ杯バレーボール大会
第３位 本由エアアタックスポーツ少年団

○本荘由利地区ミニバスケットボール大会
優勝 尾崎女子バスケットボール少年団
※12/10からナイスアリーナで行われる県大会の出場権
を獲得しております。

第３位 尾崎男子バスケットボール少年団

○第２３回本荘地区バレーボールスポーツ少年団交流大会
優勝 尾崎バレーボールスポーツ少年団

由利本荘市ＰＴＡ連合会教育懇談会より！

１１月２５日（金）、教育懇談会が開催され、ＰＴＡからの要望に対する回答が教育委員会
より出されました。まず１つ目に、行き届いた教育のための予算確保については、限られた
予算ではありますが、学校生活サポートやＩＣＴ支援員の配置など、重要性や優先性を考慮
して予算化していくという回答でした。続いて、２つ目の施設設備等の整備のお願いについ
ては、校舎の改築、改修やエアコンの設置等を進めており、引き続き、感染症対策にも力を
入れていくとの回答でした。今年度、本校でも理科室にエアコンが設置される予定となって
おります。３つ目のスポーツ活動、体力づくりのための施策推進については、指導者の資質
向上と施設の利用環境の向上に努めるとの回答をいただいております。本校では、体育館の
照明がＬＥＤに変わっております。
今後とも、各校のＰＴＡが連携しながら、子どもたちに行き届いた教育ができるようにし

ていきたいと考えております。

保護者アンケートについて
学校評価の指標にするため、今年度も「保護者アンケート」を実施することとし、本日配

布しております。昨年度と違う点は、アンケート用紙のみの実施になったことと世帯で１枚
の回答となったことです。したがって、兄弟姉妹がいる場合は、一番上のお子さんにアンケ
ート用紙を持たせております。お忙しいところ申し訳ございませんが、１２月７日（水）ま
で学級担任に提出してください。

先日、ある教育雑誌を見ていたところ、令和４年度に開校したとある小学校の記事が載っていました。あまりにも衝撃的

な校舎だったので、この紙面をお借りして紹介します。その学校は、なんと９階建てで、１階が給食室と多目的室、２～４

階が普通教室、４～５階が理科室などの特別教室、６階にプール、７・８階が体育館、そして、９階に屋上校庭という造り

だそうです。東京都港区立の学校なので、敷地が限られている中で校舎を建造したということは理解できますが、学校が９

階建てのビルというのは、本当にびっくりです。すぐそばを東京モノレールが走っているとのことでした。
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